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第1240回（当年度第36回）例会 
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2016～2017年度 RIテーマ 

人類に奉仕するロータリー 

地区方針 ～真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つけよう～ 

第1239回（当年度35回）の記録  
 

□平成29年4月12日（水）18:00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 永田会長 
□国歌斉唱 「君が代」 
□ロータリーソング 「奉仕の理想」 
□会長挨拶               永田 正 
 例会出席は義務ですか、楽しみですか。 
皆様は例会が減ったら、休みになったら「ラッキー」
と思いますか、それとも「残念」と思いますか。忙し
いと「例会に行く時間を作れない」「例会に行くのが 
面倒だ」と思ってしまうかもしれません。しかし、例
会に出席し顔を合わせてこそ、先輩方の顔と名前を覚
える事が出来ますし、親しい人が増えるのです。親し
くなれば、先輩からはロータリーの事・仕事の事・趣
味などたくさんの事を聞く事が出来ます。例会がクラ
ブにとって、皆様にとって大切な事に変わりはありま
せん。ロータリーは「例会の出席」を「会費の納入」
「雑誌の購読」と合わせて三大義務と言っています。    
 しかし、仕事の合間を縫って出席するのですから、
義務と言われても気が進まないというのも当然の事で
す。義務としてではなく、「楽しい事があるから例会
に出席する」ようになって頂きたいと思います。クラ
ブの長老と呼ばれる方たち、年配の方たちには、なか
なか声をかけずらいかもしれませんが、皆様から思い
きって「こんにちは」と声をかけてみて下さい、きっ
とニコニコとしながら挨拶が返って来る事と思いま
す。こうなってくれば例会の日が待ち遠しくなる事で
しょう、例会を楽しんで下さい。 
新入会員の皆様へ、ロータリーの友編集委員長 二神
典子氏の寄稿より 

□第10回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 1,421,000円 
 ②ロータリーレート 1ドル 116円（前月末116円） 
 ③2017学年度新規米山奨学生オリエンテーション 
  2017年4月13日（木）14：00～17：00 
  ホテルキャッスルプラザ 

白木公明次年度米山奨学委員長（登）3,000円 
 ④次年度のための地区ローターアクト研修協議会 
  2017年4月30日（日）10：00～16：00 
  豊橋技術科学大学 
    飯盛会長エレクト・長橋副幹事 

森（眞）地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員（登）2,500円×3名 
 ⑤西尾張分区2016-17年度第3回会長・幹事会 
  2017年5月26日（金）18：00～20：00 木曽路 

永田会長・鵜飼幹事（登）10,000円×2名 
 ⑥一宮商工会議所年会費 10,000円 
 審議事項【以下全て承認】 
 ①第1238回例会（4/5夜景を楽しむ会）の決算に関する件 
 ②第1243回例会（5/20～21一泊親睦旅行）の予算に関する件 

 ③第1244回例会（5/24職場例会）の予算に関する件 
 ④第1248回例会（6/21新旧委員会引継ぎ）の予算に関する件 

 ⑤「青い目の人形と答礼人形の里帰り展」の協賛に関する件 

 ⑥クラブロータリー旗の購入に関する件 
※議事録を閲覧希望の方は、事務局までお申し付け下さい。 
□ニコボックス（ABC順） 
☆理事会一同 
☆林 嘉助君 
 イニシエーションスピーチ・・・、とにかく頑張ります。 
☆飯盛 男君 
 桜が満開、良い季節になりました。酒が楽しみで 
 す。皆様健康に気を付けて下さい。 
☆今井多美子君 
 今日も花冷えですね。桜の花も、風にも負けず頑 
 張ってしがみついています。ガンバレ！ 
☆猪子裕史君 
 石原委員長、先週はご苦労様でした。嘉ッシー君、 
 本日は楽しい話を聞かせて下さい。 
☆石原稔久君 
 先週の夜景を楽しむ会には、多数ご参加いただき、 
 ありがとうございました。親睦活動委員の皆様、お 
 疲れ様でした。 
☆石川正弘君 
 林さん、よろしくお願いします。 
☆伊藤恒二郎君 
 本日はロータリー財団の担当例会です。最新のロー 
 タリー財団情報をご報告させて頂きますので宜しく 
 御願いします。 

出席 

報告 

会 員 総 数 45名 
出席会員数 33名 

75.56％  
他クラブ出席数 1名 

修正出席率 
前々回
(3/29) 

90.91％ 



 

 

☆梶原誠二君 
 例会に出席できたので。 
☆加藤辰己君 
 春ですネ～！皆さん、健康に感謝しておりますか？ 
 僕は病気です！ 
☆加藤恭章君 
 例会に出席できたので。 
☆小島三男君 
 木曽川堤の桜が満開です。皆様、桜見学に来て下さい。 
☆松前裕己君 
 林 嘉助さん、スピーチを楽しみにしています。先週の 
 夜景例会、よかったです。ありがとうございます。 
☆松前和子君 
 林 嘉助さん、スピーチ楽しみにしています。がん 
 ばって下さい。 
☆松前憲典君 
 林君のイニシエーションスピーチを楽しみにしてお 
 ります。エンジョイ、ロータリーでいきましょう。 
☆松本正暢君 
 例会に出席でき、林さんのイニシエーションスピー 
 チを楽しみにしています。 
☆宮田浩二君 
 桜散る散るです。少し寒いですが、心はいつも温か 
 くしています。今夜は、早く帰りましょう。 

さんと小荷物について色々議論を交わしているのですが、
この小荷物専用昇降機を保守点検されてる管理者様は意外
と少ないのが今の現状です。しかし、これはかなり大きな
問題だと私は思っております。何故かというと、どのメー
カーの小荷物専用昇降機にも言える事なのですが、この小
荷物専用機、人が乗らないという事から安全装置がほぼつ
いておりません。エレベーターはガバナー装置という物が
ついており、例えワイヤーが切れても異常速度を検知し瞬
時にカゴを止めます。しかし、小荷物専用昇降機には、こ
ういった装置はついておらず、ワイヤー2本から3本で釣っ
てあるだけです。もし切れてしまったら即落下します。近
年でも名古屋の飲食店にて小荷物専用昇降機の中を掃除し
ている時に作動したことにより挟まれ亡くなった事故や、
ドアロックの故障をそのまま放置した結果、カゴがない階
にて扉が開いてしまい、荷物を小荷物専用昇降機にいれよ
うと台車を入れ、そのまま落下し亡くなるなどの事故も発
生しております。そのほとんどが点検を実施していない物
ばかりです。このような重大事故が多発する現状から、昨
年より小荷物専用昇降機も人が乗るエレベーター同様に、
国より定期検査の義務化がされました。義務化以前から定
期検査の実施を行う自治体はありましたが、今は完全義務
化されております。 
 今後も皆様のお身近にあるエレベーターを安全かつ、末
永くご使用いただくために、本日は小荷物専用昇降機につ
いて少しお話をさせていただきました。 
 最後になりますが、当社は製造だけではなく、保守メン
テナンスを行っております。もしご相談事等がございまし
たら、すぐにでもお伺いたしますので、私、林嘉助同様に
愛知小型エレベーター製造株式会社も、今後とも末永くお
付き合いして頂けたらと思っております。 
 本日は皆様の大変貴重な会合の場で、このように話をす
る機会を頂けましたこと、大変感謝しております。今後も
社員一同、皆様に、世の中に少しでも貢献できるよう努め
ていきたいと考えております。 
ありがとうございました。 

次回 4月26日（水）の予定 
 

クラブアッセンブリー 

地区研修・協議会報告 

☆森 眞君 
 林さん、スピーチを楽しみにしています。 
☆森俊一郎君 
 ヨッシー君、本日のスピーチがんばって～。 
☆永田 正君 
 林 嘉助さん、イニシエーションスピーチ宜しくお 
 願いします。楽しみにしております。 
☆西岡則男君 
 林君、今日の卓話を宜しくお願いします。 
☆大塚省治君 
 伊藤さん、先日は申し訳ございませんでした。本日 
 は伊藤さん、林さん、卓話楽しみにしています。 
☆尾関一之君 
 林さん、イニシエーションスピーチ、楽しみにしています。 
☆佐藤祐造君 
 まだ桜が吹いています。 
☆柴田裕市君 
 先週、今週と二週続けて、雨の中のゴルフコンペで 
 した。沢山の運がついたと思っています。 
☆内田泰潤徳君 
 東京出張の時、初めて寝台特急瀬戸に乗りました。 
 個室で大変快適でした。 
☆鵜飼俊光君 
 伊藤恒二郎さん、林 嘉助さん、よろしくお願いします。 

□イニシエーションスピーチ 
林 嘉助君 

 皆さん、改めましてこんばんは。私の名前ですが「林嘉
助」と申します。特に趣味といえる物は持っておらず、広
く浅く様々なことに興味を持つのですが、何分不器用なも
のでありますから、特技と呼べるに至るものもございませ
ん。昨年、ゴルフをプレーする機会に恵まれまして、初め
てクラブを握ってから約１年。通算4回ラウンドしました
が、スコアは150を切った事がございません。始めたことは
極端に熱中するタイプでありまして、仕事帰りには近隣の
打ちっぱなし場に通っておりますが、恥ずかしい思いも手
伝って、常に端っこが定位置。生まれ持った運動センスを
恨む毎日でございます。 
 会社は今年で創立45年になります。亡くなってしまいま
したが、私の父である、林長助が一代でつくりあげました
会社でもあります。まず、今私が代表を務める会社の取り
扱いの製品は、大きな工場などに取り付ける人荷用エレ
ベーター、マンションなど不特定多数の方が利用する場所
に取り付ける常用エレベーター、ご家庭に取り付けるホー
ムエレベーター、飲食店や学校そして工場などの荷物の運
搬をメインとした小荷物専用昇降機、既存の各形状の階段
に対応し、取り付け可能な椅子式階段昇降機など、各種昇
降機の製造販売から自社製や他社製を問わないエレベー
ターの保守メンテナンス、そして、リニューアルなどを含
む、改修工事などを行っております。 
 私は、全国のエレベーター会社さんが加盟する、日本エ
レベーター協会の中にある小荷物専用昇降機の委員をやっ
ており、毎月一回、東京や大阪などで各エレベーター会社


